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○代表質問 

質問年月日 
会派名及び 

質 問 者 
件    名 要     旨 

12 月 16 日 クリエーティブ天理 

北 田 利 光 

１．グリーンテクノ有効

活用 

２．デマンドタクシー計

画 

３．観光資源開発  

市長の考えを問う 

12 月 16 日 響友会 

三 橋 保 長 

１維持管理業務委託料に

ついて（福祉ゾーン） 

２天理環状線の前栽駅近

鉄踏切り拡張等の進捗

状況について 

1-1 随意契約の方法について 

1-2 業務内容の確認の方法について 

2-1 町から町への４月１５日号付「市  

長からの手紙」の内容について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



○一般質問 

質問年月日 質 問 者 件    名 要     旨 

平成 22 年 

12 月 16 日 

荻原 文明 
①住民投票条例について 

②入札、契約制度について 

① 住民の生活に重大な影響を及ぼす施策に

ついて、住民の意思を市制に反映させるた

めに住民投票を行うことは、間接民主主義

を否定するものではなく、二元代表制の地

方自治制度を活性化させるものです。住民

投票条例制定の意義と方針についてお尋ね

いたします。 

②・見積書の提出と最低制限価格の事前公表に

ついて 

・物品契約等の資格要件、契約履行能力の確

認について 

・随意契約ガイドラインの作成を競争性透明

性の確保について 

・下請契約を記載した工事台帳の作成と公

開、施工体制の確認と公表について 

・総合評価方式の対象拡大について 

・各種技術職員の技術能力向上のための研修

について 

・公契約条例制定について 

・契約課の設置について  等 

平成 22 年 

12 月 16 日 

寺井 正則 
１．買い物弱者支援対策

について 

２．医療装具等の療養費

の申請手続きについて 

３．電子書籍の導入につ

いて（Ｗｅｂ図書館・

マルチメディアＤＡＩ

ＳＹ教科書） 

①-１「買い物弱者」の現状について、どのよ

うに掌握し、分析しているか。 

①-２「買い物弱者」の支援対策をどのように

考えているのか。 

①-３自治体がリーダーシップをとり、ＮＰＯ

法人の育成や住民と企業団体の調整をする

考えは。 

①-４「高齢者等買い物サポート事業」に取り

組む考えは。 

①-５注文用端末を、公民館等の公共施設に置

き、買い物支援の拠点とする考えは。 

②-１「委任払い制度」や「直接払い制度」で、

負担を軽減できないか。 

②-２生活困窮者に「貸付制度」等を実施する

考えは。 

③-１「Web 図書館」を導入する考えは。 

③-２学校で、「マルチメディア DAISY 教科書」

の普及、活用に積極的に取り組む考えは。 



③-３特別支援学級を併設している学校をモデ

ルケースとして実施する考えは。 

③-４教員の研修についての考えは 

平成 22 年 

12 月 17 日 

加藤嘉久次 
①自主避難について 

②防災倉庫について 

１奈良県下での自主避難所の開設及び避難者

数について 天理市の状況について 

２防災倉庫の設置状況について 倉庫の備蓄

物資について 

平成 22 年 

12 月 17 日 

平井  守 
１．市所有地の活用と開発

公社の今後について 

２．市長選の選挙広報にお

ける施策について 

３．市長選のマニフェスト

における施策について 

1-1 市が所有する土地の活用と売却について 

1-2 遠田町内の福祉ゾーンについて 

1-3 工場誘致条例の見直しにむけて 

 ①指定地域のさらなる拡大について 

 ②優遇制度の拡大にむけた見直しについて 

1-4 土地開発公社の今後・廃止に向けて 

2-1 図書館の充実に関する具体策について 

2-2 スポーツ都市「天理」の創造に関する具 

 体策について 

3-1 道の駅・直売所の充実にむけた具体策に 

ついて 

3-2 商店街活性化にむけた具体策について 

①案内所の開設 

②アンテナショップの開設 

③起業への支援策 

 


